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【 学びのスローガン 】
ともに学び、ともに伸びよう
～つながる ひろがる 高めあう

令和６年度入学式を挙行しました

(最上校HP)

１学年
中学校の先生と語る会
５月９日(木)に１年生の出身

中学校の先生方が来校し、授業

の様子を見て、生徒と懇談しま

した。高校生になって１ヵ月、

成長した様子をとても褒めてい

ただきました。

４月８日(月)午後より、新入生を迎えて入学式を挙行しました。最上町長を始め、最上町教育委員
会教育長、ＰＴＡ会長、同窓会長、セミナーハウス最上寮管理人の方々など多くの御来賓にも御出席
をいただき、盛大に執り行うことができました。新入生代表あいさつとして西塚愛喜さんが、これか
らの学校生活に向けての決意を語ってくれました。
今年の新入生は１４名と少ない人数ですが、遠方から入学してくれた生徒も多く、セミナーハウス

最上寮を利用している生徒が多くいます。これからは高校生として、周りの皆と協力しながら、ルー
ルを守り、自律した行動を目指していって欲しいです。また健康にも気を使いながら、休むことなく
元気に登校し、充実した学校生活を送ることができる様、頑張っていきましょう。

各学年の近況

２学年
４月はインターンシップに向

けた企業調べや１年生からの先

輩へのインタビューがありまし

た。進路に向けた活動や先輩と

しての関わりを通して、主体的

に行動する力を身につけていき

たいと思っています。

３学年
進路に向けた準備が本格化し

始めました。求人票の見方を学

習し、実際に学校に届いた過去

の求人票を見比べて、企業選択

の材料としました。６月からは、

面接対策を開始する予定です。

自分自身の強みを生かして８名

全員で進路希望達成を目指しま

す。



活発な生徒会活動
対面式

４月９日(火)に対面式を行い
ました。新入生の細谷君による
代表あいさつの後、生徒会によ
るアイスブレイク（レッツ・シ
ンキング）を行いました。ここ
では、全校生徒が６グループに
分かれて、新入生についての内
容や、学校についての問題を、
話し合いながら答えてもらいま
した。新入生も最上校生の仲間
入りができたようです。

今後の主な予定

６月
７日(金) 町内クリーン作戦
15日(土) 親子ふれあい

大運動会
20日(木) ３年進路ガイダンス
21日(金) ３年進路保護者会
27日(木)～７月１日(月)

１学期期末試験
７月
１日(月) 求人票公開
９日(火)～11日(木)

２年ｲﾝﾀｰﾝｼｯﾌﾟ
11日(木) ３年進路ガイダンス
26日(金) １学期終業式
27日(土) 学校説明会(生徒登校日)

29日(月)～８月26日(月)
夏季休業

各部活動の活躍の様子

前期生徒総会
４月２５日(木)に前期生徒総

会を行いました。今回も議案書
はタブレットを利用することで、
ペーパーレス化を図りました。
生徒会や各委員会の反省、活動
方針の説明があり、承認されま
した。生活委員会には、身だし
なみを徹底するように要望があ
り、取り組んでくれるそうで
す。

地区高校総体壮行式
５月１０日(金)に最北地区高

校総体に出場する選手達の壮行
式が行われました。選手からの
熱い決意表明があり、その後３
学年団からは飛び入りの激励と
して土井先生による瓦割りが披
露されました。気持ちを強く持
ち、日頃の練習成果が発揮でき
るよう、頑張ってきて欲しいで
す。

バドミントン部
５月11日(土)、12日(日)に

地区高校総体に出場しました。
男子ダブルスでは２年・後藤

聖乃、川崎 大地が1回戦で勝利
を収め、2回戦へ出場しました。
男子シングルスでは２年・川崎
大地が1回戦で勝利し、2回戦
へ出場しました。同じく2年・
後藤 聖乃は2回戦からの出場で
したが、初戦で敗退しました。
女子シングルスでは、3年・

髙橋 理央が2回戦からの出場で
したが、初戦で敗退しました。
多くの方々から応援をいただ

き、誠にありがとうございまし
た。今後ともよろしくお願いい
たします。

卓球部
5月11日(土)、12日(日)に村

山市体育館で、地区高校総体・
卓球競技が行われました。
１年生の寺﨑順之介選手が男

子シングルスに出場。初戦は新
庄東高の選手を相手に善戦しま
した。惜しくも敗退となりまし
たが、新人大会につながる試合
内容でした。

地域活動部・活動班
景観を良くしたいと考え、春

に植える花を調べて苗を植えま
した。上手に育てれば秋まで咲
く花なので、大事に育てていき
たいです。

地域活動部・木と音の会
１年生を１名迎えることがで

き、現在５名で活動しています。
人数も増えて、一層厚みのある
音楽を作り上げることができ、
気持ちよく練習しています。
５月２日(木)には歓迎会と誕

生日会を兼ねて、お菓子を作っ
てお祝いしました。
今後、地域の方々にも練習の

成果を披露できる機会を作って
いきたいと考えています。

地域活動部・スポーツ班
新たに１１名が入部し１９名

となりました。
グラウンド・体育館・武道場

を使用し、野球やサッカー、バ
レーボールなど様々なスポーツ
を自分たちで計画し、体を動か
しています。
今後は町の

健康クラブの
ジムでの活動
も予定してい
ます。


